La Voz de Galicia Página 1 de 1



## Innovación presentó ayer el portal de software libre gallego

11/05/2006 | Santiago

1	1 1 1	l
ı	la voz	santiago



El conselleiro de Innovación en Industria, Fernando Blanco, presentó ayer el portal

mancomun.org, que aspira a ser el centro neurálgico del software libre gallego, y será punto de encuentro de empresas, administraciones y comunidad de usuarios que tengan proyectos de software libre, bien sean de desarrollo, de difusión, de formación o sólo e implantación. El portal, según explicó la directora general de Promoción Industrial y

Publicidad.

El portal, según explicó la directora general de Promoción Industrial y Sociedad de la Información, Elena Veiguela, incorpora un observatorio específico sobre software libre y un estudio de la situación en Galicia, proyectos puestos en marcha con la colaboración de las universidades gallegas y el Centro de Supercomputación de Galicia (CESGA).

La Xunta considera que el portal es una herramienta adecuada para superar la brecha tecnológica y un instrumento en favor de la lengua gallega, del que se beneficiarán los ciudadanos y la administración.

## Tarifas publicitarias / publicidad@lavozdegalicia.es

[ Contacte con nosotros: web@lavozdegalicia.es ]

© Copyright LA VOZ DE GALICIA, S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)
Auditado por